



Liebe_r, _____

der Termin des diesjährigen Kleeballs rückt greifbar näher. Zu diesem wichtigen Abend, der sowohl für uns als auch für Ihre Schülerinnen und Schüler einen glanzvollen Schuljahresabschluss darstellen soll, möchten wir Sie hiermit ganz herzlich einladen. Unter dem Motto „Irland – Tanz am Ende des Regenbogens“ haben wir die Absicht, einen erlebnisreichen Ball in den Mai zu bieten. Gerne möchten wir Sie auf einen (Soft-) Drink im Irish Pub einladen oder mit Ihnen an der Dartscheibe ein paar Punkte werfen. Natürlich kann man auch beim Bingo das goldene Glück suchen, Fotos für Erinnerungen erstellen oder einfach nur abseits des Tanzsaals plaudern. Eine Spende möchte eine ehrenvolle Alternative für den Eintritt sein.

FREITAG, DER 03. MAI
AULA DES ELG
EINLASS 18.30
BEGINN 19.00

Wir freuen uns auf Sie.

Die SV im Namen der Schülerschaft des Elisabeth-
Gymnasiums